

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand

Band: 6 (1978)

Heft: 1

Nachruf: Louis Pasquier : instituteur retraité

Autor: Page, Louis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Louis PASQUIER

Instituteur retraité

Notre Association fribourgeoise se doit de rappeler le souvenir de M. Louis Pasquier, instituteur retraité à Fribourg, décédé des suites d'un accident, le 27 novembre 1977, à l'âge de 67 ans.

M. Pasquier avait aimablement répondu à notre appel, au printemps 1977 pour faire partie du jury fribourgeois du Concours de patois, et il en avait été le président. Il avait pris la chose à coeur, et accompli sa tâche à la satisfaction de ses collègues du jury, et nous le pensons aussi, des concurrents fribourgeois.

Notre Association lui est reconnaissante de ce service.

Le défunt, fils d'instituteur, avait enseigné à Botterens, puis au Crêt, et à l'heure de la retraite, il avait élu domicile à Fribourg. Il était resté célibataire, et la tenue de son petit appartement faisait plaisir à voir. Durant toute sa carrière, il avait rendu service, soit aux autorités, comme secrétaire, soit à l'Eglise, comme organiste, maître de chant. Et toujours modeste, mais intellectuellement curieux du monde et de ce qui s'y passe. Il rentrait d'un voyage en Tunisie lorsqu'il fut fauché par une auto à sa descente d'un trolleybus. Transporté à l'hôpital, la faculté fut impuissante et il ne survécut pas à ses graves blessures à la tête.

Nous prions sa parenté d'agréer l'expression de notre sympathie.

Ls. Page

